

Strunk und Becker ertanzen sich den Saarlandmeister-Titel

St. Ingbert/Roden. Ein Titel und weitere Platzierungen auf dem Siegertreppchen – das ist die Bilanz der Paare von Blau-Gold St. Ingbert bei der Tanzsport-Saarlandmeisterschaft am Sonntag in der Kulturhalle in Roden. Den Titel gewannen Ingo Strunk und Christine Becker in der Klasse „Senioren I, C Standard“. Die Ti-

telverteidiger Axel und Susanne Brauner mussten sich in der Klasse „Senioren I, A Standard“ Elmar und Sabine Montnacher aus Saarbrücken geschlagen geben und belegten Rang zwei. Den Medallensatz komplettierten Tobias und Katharina Leibrock mit Platz drei in der „Hauptgruppe C Standard“.

om